



دفتر مقام معظم رهبری

www.leader.ir

~~L'instauration de la justice était le slogan le plus important de l'Imam Ali (s) - 16 /Jul/ 2008~~

A l'occasion de l'anniversaire de la naissance de l'Imam Ali (s), l'Ayatollah Khamenei a fait un discours devant une grande foule de représentants des diverses couches de la société.

L'Ayatollah Khamenei a fait allusion à la personnalité exceptionnelle et au prestige de l'Imam Ali(s), dans toutes les écoles islamiques, qui peut devenir un axe d'unité pour tous les musulmans.

L'Ayatollah Khamenei a fait aussi de très importantes déclarations au sujet de la technologie nucléaire et des prochaines négociations entre l'Iran et l'Europe.

Au début de cette rencontre, le Guide suprême de la Révolution a présenté ses félicitations à l'occasion de l'anniversaire de la naissance de l'Emir des croyants, à tous les musulmans et aux opprimés du monde, et a indiqué que l'Imam Ali(s) appartenait à tous les musulmans : "Alors que la création de divergences est à l'ordre du jour des ennemis, l'Imam Ali (s) dont toutes les écoles islamiques reconnaissent le prestige et le statut, peut devenir un symbole d'unité et de solidarité pour les musulmans."

Mettant l'accent sur la nécessité de suivre véritablement l'exemple et les recommandations de l'Imam Ali(s), en préservant notre amitié et notre fidélité à son égard, L'Ayatollah Khamenei a précisé que l'instauration de la justice était le slogan le plus important de l'Imam Ali (s), et qu'en tant que disciples, nous devons mettre la recherche de la justice au-dessus de toutes nos activités.

L'Ayatollah Khamenei a poursuivi que la recherche de la justice devait se transformer en un état d'esprit général et que le peuple devait poursuivre cet objectif au niveau national et international.

Le Guide suprême de la Révolution a conseillé au peuple et surtout à la jeunesse, de profiter autant que possible, des enseignements profonds du "Sahifeh Sajadieh" (livre de l'Imam sajad), surtout en ce mois béni et a ajouté que le mois de Radjab était celui du recours au Tout-Puissant et aux enseignements de l'Emir des croyants.

Dans une autre partie de son discours, l'Ayatollah Khamenei a expliqué les causes de certaines pressions et obstacles, à la nation iranienne dans sa résistance sur la voie de l'Islam et sa volonté d'indépendance, et a affirmé que pour



préserver sa gloire et son indépendance, la nation iranienne devait renforcer sa volonté et résister comme elle l'avait fait pendant les trente dernières années, aux injustices et aux exigences illégitimes.

L'Ayatollah Khamenei a rappelé la tactique continue des super puissances qui se résume en menaces et intimidations, pour obliger les nations à reculer.

Il a souligné que cette tactique était efficace dans le cas de gouvernements totalitaires, mais impossible avec un gouvernement qui s'appuie sur le vote et la confiance du peuple.

"Dès la victoire de la Révolution islamique, les Etats-Unis ont tenté, à maintes reprises, de nuire au régime islamique et à ses dirigeants, par la menace et les pressions. A cause de l'appui de la République islamique sur le vote, l'affection et la confiance du peuple, ils n'ont pas réussi et ne réussiront pas non plus dans l'avenir", a indiqué le Leader de la République islamique.

A propos des acquis de la nation iranienne dans le domaine de la technologie nucléaire, l'Ayatollah Khamenei a déclaré que la nation iranienne ne devait rien à personne dans ces progrès, et que cette science lui appartenait et était le résultat des efforts, du talent et de l'intelligence des jeunes et des responsables du pays.

"Cet acquis appartient à toute la nation iranienne et aucun pouvoir ne peut lui prendre cette technologie et la priver de ce droit", a déclaré l'Ayatollah Khamenei.

"La nation iranienne fait la différence entre ceux qui s'opposent à son accès à la technologie nucléaire, comme le gouvernement américain, et ceux qui respectent les droits de la nation iranienne et demandent des négociations sur diverses questions, y compris la question nucléaire", a-t-il poursuivi.

Faisant allusion à l'accord de la République islamique pour la reprise des négociations avec l'Europe, l'Ayatollah Khamenei a rappelé que ces négociations progresseraient avec l'abandon des menaces et que les Européens devaient se rendre compte qu'ils s'adressaient à la nation iranienne qui était une nation courageuse qui n'appréciait pas les menaces.

Le Guide suprême a conseillé aux responsables du pays de prendre les mesures nécessaires dans l'affaire nucléaire : " le Haut Conseil de sécurité nationale est chargé des affaires nucléaires, avec à sa tête, le Président de la République islamique, tout ce qu'il dit (le haut conseil) à ce sujet, est unanimement admis par tous les responsables du pays et les chefs des trois pouvoirs, ainsi que les représentants du Guide de la révolution qui suivent sagement et avec précision,



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

cette question."

L'Ayatollah Khamenei a fait remarquer que les positions et les limites de la République islamique étaient claires et définies, et que les responsables iraniens entameraient les négociations si ces limites étaient respectées. La condition préalable était que l'Iran ne soit pas menacé.

Le Guide suprême de la Révolution a prévenu que, si un pays commettait un acte irraisonné contre l'Iran, la réplique de la République islamique serait terrible et a ajouté qu'aujourd'hui, les déclarations menaçantes du gouvernement des Etats-Unis et du régime sioniste visaient à cacher leurs problèmes intérieurs, mais que s'ils commettaient une erreur contre la République islamique, ils devaient savoir que la nation iranienne couperait la main à tout attaquant.